



CAPACITACIÓN

PARA EL TRABAJO

La interlocución con la sociedad es la base de una política pública exitosa, por ello, las acciones llevadas a cabo por el Instituto, están encaminadas a establecer el diálogo que permita identificar los requerimientos laborales en cada municipio.

El acceso a un empleo digno es determinante para el crecimiento económico del Estado, lo que está estrechamente ligado a la adquisición y el fortalecimiento de destrezas laborales, sobre esta línea, la meta del ICATSLP tiene como parámetro la cobertura y atención a las necesidades de capacitación a través de las Unidades y Acciones Móviles.

El óptimo desempeño laboral es una prioridad que se atiende con eficiencia, dotando a la población de las habilidades y destrezas que les otorgan la posibilidad de emplearse, autoemplearse, generar un ingreso y, con ello, contribuir al desarrollo económico de la Entidad.



CAPACITACIÓN PARA EL TRABAJO

La capacitación juega un papel primordial para el logro de tareas y proyectos, por ello en el ICATSLP se provee a la población en general de los conocimientos, herramientas, habilidades y actitudes para interactuar en el entorno laboral y de esta forma cumplir con el trabajo que se les encomienda.

Las acciones de capacitación llevadas a cabo por el Instituto de Capacitación para el Trabajo del Estado de San Luis Potosí, son realizadas a través de las Unidades y Acciones Móviles, con presencia en todas las regiones del Estado.

Como parte de estas acciones de capacitación, en Unidad Axtla que da cobertura a los municipios de Axtla de Terrazas, Coxcatlán y Xilitla, se impartieron los cursos: “Elaboración de conservas”, “Carpintería básica”, “Elaboración de moños”, entre otros.



Por su parte, Unidad Huehuetlán que atiende a los municipios de: Aquismón, Huehuetlán y San Antonio, contó con una extensa oferta educativa, por citar algunos llevó a cabo los cursos: “Pedicura spa con hilo”, “Colorimetría básica”, “Aplicación de gel semipermanente”, “Mixología”, “Elaboración de chorizo artesanal”, “Elaboración de lácteos”, “Mantenimiento básico de aires acondicionados tipo minisplit”, etc.



A su vez, con la finalidad de que la población eleve su calidad de vida a través de las capacitaciones y que desarrollen las destrezas necesarias, en Unidad Ébano se realizaron los cursos: “Bisutería y alambriismo básico”, “Corte y confección básico”, “Elaboración de galletas navideñas”, por mencionar algunos.



Parte de los beneficios que ofrece el ICATSLP, es la posibilidad de integrarse al sector productivo a través del autoempleo, con este objetivo se llevaron a cabo los cursos: “Elaboración de mesabancos para picnic”, “Elaboración de bocadillos para banquetes”, “Elaboración de piñatas navideñas”, etc. a través de la Unidad Cerritos.





Para brindar los conocimientos necesarios y con el objetivo de que los capacitandos desarrollen sus proyectos de forma exitosa, en Unidad Rioverde se realizaron los cursos de “Aromaterapia”, “Diseño de marketing para contenido para Facebook”, “Mixología”, “Elaboración de Roles y Postres”, etc.



Por su parte, en Unidad Salinas se capacitó a la población para desempeñarse eficientemente, en cursos tales como: “Pigmento de grecas y corte de tijera y navaja”, “Navegación y multimedia”, “Herramientas de Google”. A su vez, en Mexquitic se realizaron los cursos: “Gelatina artística”, “Cocina dulce intermedia”, “Barbería intermedia,” y más.

